

Le groupe [OGF](#) (site à Reyrieux), spécialisé dans la fabrication de cercueils, s'est doté d'un nouveau réseau de chaleur sur son site de Reyrieux. En effet, il est maintenant chauffé au bois grâce aux chutes et copeaux de l'atelier. 2 circuits sont mis en place avec un flux thermique pour faire fonctionner les machines et un eau chaude pour les ateliers, tunnels de vernissage, bureaux et séchoirs. Plus de 2 M€ ont été investis. Les émissions de monoxyde de carbone ont été divisées par 10 et celles de poussières par plus de 3. Le site est à présent autosuffisant en énergie. www.ogf.fr